

**PENERAPAN TEKNIK MONTASE TERHADAP
PERKEMBANGAN DAYA PIKIR ANAK
PADA PEMBELAJARAN ANAK USIA DINI
DI RA AISYIYAH AL TANBIH
GETAS PEJATEN JATI KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Ilmu Tarbiyah/ PIAUD

Oleh :

SIKHATUL FAIZAH

NIM : 1410420015

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN ANAK USIA DINI
2019**



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677
Fax. 441613 Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Sikhatul Faizah
NIM : 1410420015
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Anak Usia Dini
Judul Skripsi : “Penerapan Teknik Montase terhadap Perkembangan Daya Pikir Anak pada Pembelajaran Anak Usia Dini di RA Aisyiyah Al Tanbih Getas Pejaten Jati Kudus”

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **16 Oktober 2018** sampai dengan **27 Agustus 2019** dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munaqosah.

Kudus, 30 Agustus 2019
Pembimbing,

Dr. Agus Retnanto, M.Pd.
NIP. 19640813 198601 1 001



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : **Sikhatul Faizah/1410420015**
 Fakultas/Prodi : **Tarbiyah/PIAUD**
 Judul : **“Penerapan Teknik Montase terhadap Perkembangan Daya Pikir Anak pada Pembelajaran Anak Usia Dini di RA Aisyiyah Al Tanbih Getas Pejaten Jati Kudus”**

Telah diujikan pada **20 September 2019** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

Nama	Tanggal	Tanda Tangan
<u>Muhammad Ivan Alfian, M.Pd.</u> NIP. 19800326 201101 1 003 Ketua/penguji I	07-10-2019	
<u>Rukhaini Fitri R., M.Pd.I.</u> NIP. 19900407 201503 2 008 Penguji II	07-10-2019	
<u>Andi Asyhari, M.Pd.</u> NID. 198810231035042016 Sekretaris/penguji III	07-10-2019	
<u>Dr. Agus Retnanto, M.Pd.</u> NIP. 19640813 198601 1 001 Dosen Pembimbing	07-10-2019	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 19610310 198903 1 003 Dekan Fakultas Tarbiyah	07-10-2019	



PERNYATAAN KEASLIAN

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Sikhatul Faizah NIM 1410420015 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Agustus 2019
Yang membuat pernyataan



Sikhatul Faizah
NIM: 1410420015

ABSTRAK

Sikhatul Faizah, NIM: 1410420015, dengan judul “Penerapan Teknik Montase Terhadap Perkembangan Daya Pikir Anak pada Pembelajaran Anak Usia Dini di RA Aisyiyah Al Tanbih Getas Pejaten Jati Kudus”.

Pada hakekatnya anak usia dini termasuk usia pra sekolah berada pada masa proses perubahan berupa pertumbuhan, perkembangan, pematangan, dan pemyempurnaan, baik pada aspek fisik maupun psikis atau jasmani maupun rohaninya yang berlangsung secara bertahap dan berkelanjutan. Oleh karena itu dalam dalam pembelajaran bagi anak usia dini guru harus cermat dalam menerapkan metode pembelajaran, salah satu metode pembelajaran yang dapat diterapkan di RA Aisyiyah Al Tanbih Getas Pejaten Jati Kudus adalah dengan menggunakan teknik montase.

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui pelaksanaan penerapan teknik montase terhadap perkembangan daya pikir anak pada pembelajaran anak usia dini di RA Aisyiyah Al-Tanbih getas Pejaten Jati Kudus. (2) Untuk mengetahui faktor pendukung dan faktor penghambat pada penerapan teknik montase pada pembelajaran anak usia dini di RA Aisyiyah Al – Tanbih Getas Pejaten Jati Kudus.

Penelitian ini merupakan pendekatan penelitian kualitatif. Sesuai jenis penelitian, maka penelitian ini adalah jenis penelitian lapangan (*field research*). Disini peneliti mengambil lokasi di RA Aisyiyah Al Tanbih Getas Pejaten Jati Kudus. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data dilakukan dengan menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian yang di dapatkan diantaranya yaitu: (1) Pelaksanaan penerapan teknik montase terhadap perkembangan daya pikir anak pada pembelajaran anak usia dini di RA Aisyiyah Al-Tanbih Getas Pejaten Jati Kudus bahwa penerapan metode pembelajaran dengan menggunakan metode montase di RA Aisyiyah Al Tanbih Getas Pejaten Jati Kudus cukup untuk diterapkan dan penerapannya dilaksanakan dengan mengacu pada acuan rancangan pembelajaran (RPPH) dan waktu yang digunakan juga menggunakan waktu yang sifatnya kondisional. (2) Faktor pendukung dan penghambat pada penerapan teknik montase pada pembelajaran anak usia dini di RA Aisyiyah Al-Tanbih Getas Pejaten Jati Kudus. bahwa faktor pendukung dalam penerapan teknik montase diantaranya adalah kondisi anak yang mudah diatur, Fasilitas atau lingkungan yang memadai, sarana prasarana yang memadai, serta pengetahuan guru tentang kondisi anak atau komunikasi anak dan guru yang berjalan lancar. Sedangkan faktor penghambat pada penerapan teknik montase diantaranya adalah waktu yang terbatas, kondisi anak yang kurang baik dan berbeda-beda, serta kurangnya media pembelajaran.

Kata Kunci: Metode Montase dan Pembelajaran Anak Usia Dini

MOTTO

()

Artinya:

“Barang siapa yang memulai membuat contoh baik di dalam islam maka ia mendapat pahala dan pahalanya orang yang mengamalkan sesudahnya tanpa dikurangi pahalanya sedikitpun. Barang siapa memulai membuat contoh jelek di dalam islam maka ia mendapat dosa dan ditambah dengan dosanya orang yang mengamalkan sesudahnya, tanpa dikurangi sedikitpun”

(H.R Muslim)

PERSEMBAHAN

Skripsi ini ku persembahkan kepada :

Ayah dan ibu tercinta yang selalu mendukungku dan mendo'akanku dalam kelancaran skripsiku ini serta telah memberikan bantuan moril, materiil maupun spiritual sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan baik.

Suamiku, Noor Akhmad Rozaq dan putriku tercinta Tanziila Syifail Riziqi yang selalu mendukung dengan sepenuh hati demi kelancaran skripsi ini.

RA Aisyiyah Al-Tanbih yang telah memberikan dukungan dan juga menyediakan waktu untuk saya mengadakan penelitian demi kelancaran skripsi penulis.

Saudara – saudaraku tersayang yang telah memotivasi penulis baik lahir maupun batin yang menjadi inspirasi dalam hidupku.

Sahabat-sahabatku yang selalu menyemangati dan menghiburku dikala susah maupun senang dalam belajar.

Dan kepada semua pihak yang turut serta memberikan dukungan, spirit, dan motivasinya dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT senantiasa penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah menganugerahkan segala rahmat, taufiq dan hidayah-Nya serta pertolongan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beserta salam senantiasa kepada junjungan beliau baginda Rasulullah SAW yang telah merubah zaman jahiliyah menjadi zaman islamiyah yang berpendidikan.

Dalam penyusunan skripsi ini yang berjudul, "**Penerapan Teknik Montase Terhadap Perkembangan Daya Pikir Anak pada Pembelajaran Anak Usia Dini di RA Aisyiyah Al Tanbih Getas Pejaten Jati Kudus**" telah banyak sekali pihak-pihak yang terlibat, baik secara langsung maupun tidak langsung telah membantu dalam memberikan dorongan moril maupun materil kepada penulis. Sehingga sudah sepantasnya penulis menyampaikan selaksa ganda terima kasih, dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. H. Mundzakir, M.Ag, selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Anisa Listiana, M.Ag, selaku Kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Dewi Ulya Mailasari, SS, MA. Selaku KA. Prodi PIAUD
5. Dr. Agus Retnanto M.Pd, selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan seluruh waktu, tenaga dan pikiran dalam membimbing dan mengarahkan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen/ staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah membekali penulis dengan berbagai ilmu pengetahuan dan pengalamannya, sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Kepala RA Aisyiyah Al Tanbih Getas Pejaten Jati Kudus beserta seluruh dewan guru yang telah memberikan izin dan layanan data-data yang diperlukan oleh penulis dalam penyusunan skripsi ini.
8. Semua pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Seiring doa dan harapan atas segala jasa dan bantuan beliau semua, penulis mengucapkan terimakasih seraya berdoa serta memohon kepada Allah SWT., semoga amal baik beliau tersebut di atas dan juga

semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu mendapatkan pahala yang berlipat ganda dari Allah. Amin.....

Akhirnya penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh mencapai kesempurnaan dalam arti yang sebenarnya, namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya.

Kudus, 30 Agustus 2019

Penulis



SIKHATULFAIZAH

NIM: 1410420015

